



# アンドロメダだより 第4号

泉チェリーこども園  
令和4年11月1日 発行

色とりどりの落ち葉や様々な形のどんぐり等、秋の自然は宝の山。先日、泉中央公園に散歩に出たのですが、アンドロメダの子どもたちはコオロギやバッタ、大きな卵のような形をした松ぼっくり、謎の木の実(山梨?)、様々なものを発見し、そのたびに目を輝かせていました。11月、12月は身近な自然に触れる楽しさをたくさん感じられる月にしたいと思っています

## ☆ 楽しかったね！運動会 ☆

先日はお忙しい中、運動会へご参加頂き、ありがとうございました。例年は、競技とかけっこの2競技を見て頂いてきたのですが、今回は「子ども達が運動を楽しむ姿を見せる」という運動会のねらいに立ち返り、演技の形式を大きく変えてみました。子どもが座って待つ時間を出来る限り無くし、繰り返し自分の自信のある運動に取り組む姿を見られる様に考え、あの形になったのですが、いかがだったでしょうか…

子ども達はお家の方に見守られる中、嬉しそうな、やる気に満ち溢れているような、とても良い表情で演技をしていましたね☆最近では更に、ブリッジ、跳び箱、縄跳びなど新しい運動にも興味をもって取り組む子が出て来たので、引き続き運動遊びを楽しんで、冬を乗り切る体力をつけていきたいです。



## ♪ 伝説のシシカバブー ♪

26日の遠足では白石にある「こじゅろうキッズランド」に行ってきました。愛情たっぷりのお弁当を友だちと楽しく食べ、おっきなアスレチックと、空気で膨らむエア遊具などを堪能した子ども達。そこで、あきらちゃん&マッチョ君&あんこちゃんが見せてくれたパフォーマンスの一曲、伝説のシシカバブーという踊りがクラスで大流行中です！「先生、音楽掛けて！」「ししかばのヤツやりたい！」帰ってきてから、毎日のように踊っていますよ。よっぽど印象に残ったんですね☆4月から先生の真似っこ遊びをしたり、音楽に合わせて体操をしてきて、今「踊る」ことへの興味がかなり高まっているようなので、音楽に合わせて踊る、さらには踊る姿を見せて他の人を楽しませるような取り組みを考えていきたいと思ひます

## 9・10月の写真ダイジェスト



色々な虫を発見し上手に捕獲！みんなで集まって観察してます



色とりどりの葉っぱ、どんぐり、松ぼっくり、他にも秋の自然がいっぱい！



音楽教室



遠足の動画 UP 準備中。

